



**Kapyn Tekla Biyaga ne cite pas nommément Steve Fah, mais tout porte à croire qu'elle s'adresse au vlogueur et influenceur web qui a mis en ligne une vidéo de promotion de la CAN intitulée « La CAN sera sucrée ».**

Dans cette vidéo, le vlogueur Steve Fah présente de façon « sucrée » les sites où auront lieu les matchs de la CAN 2021. Il est en compagnie des légendes du football africain comme El Hadj Diouf, Samuel Eto'o, Roger Milla, Mbida Arantes, Rigobert Song entre autres, tous reprennent après lui et à cœur joie le slogan « La CAN sera Sucrée ».

Seulement, Steve Fah semble être pointé du doigt par Kapyn Tekla Biyaga qui l'accuse de s'être accaparé de son idée.

**«Arrêtez de piquer les idées des gens pour faire le buzz et vous enrichir »**, a-t-elle écrit sur sa page facebook. Avant d'expliquer qu'elle nourrit cette idée depuis 2018 lors d'une conversation avec son fils.

**«Me voyant avec une canne à sucre en main, il me demande pourquoi j'en suce le matin. Je lui répons qu'elle très sucrée et du coup, m'est venue en l'esprit d'en faire un slogan »**, déclare Kapyn Tekla Biyaga.

Par la suite, l'influenceuse soutient que pour sauvegarder ce concept, elle a du faire recours à la Société civile des droits de la littérature et des arts dramatiques (Sociladra).

L'idée selon elle, était de battre en brèche les argumentaires des « Talibans » qui voyaient mal le pays des Lions Indomptable gagner son pari et organiser la CAN 2021.

Aujourd'hui, Kapyn Tekla Biyaga s'étonne que ceux qui doutaient encore hier de la tenue de la CAN au Cameroun, soient les premiers à voler son idée pour s'en mettre plein les poches.

Ce n'est la première fois que Kapyn Tekla Biyaga se dit victime du vol de son slogan. Lors du CHAN, elle s'est également fait volée son slogan « Chan shines » par certaines entreprises de la place.

---

La Can sera sucrée



By la Reine des Sirènes